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https://www.100test.com/kao_ti2020/280/2021_2022__E5_B9_BF_

E4_B8_9C_E7_9C_81_E6_c123_280339.htm “如果有些地方认

为条件成熟，要取消‘择校费’，省里一定会支持。”这是

广东省教育厅厅长罗伟其４日就近期来广东省“两会”上代

表委员高度关注的“高中阶段择校费问题”做出的答复。 罗

伟其当天在广东省十届人大五次会议的新闻发布会上表示，

按照教育部等七部委的要求，允许在高中阶段按照“限人数

、限分数、限钱数”的要求收取“择校费”，广东省一直严

格照此执行。是否取消“择校费”，是一个复杂的问题，但

广东省教育主管部门支持条件成熟的地方取消“择校费”。 

在今年广东省的“两会”上，不少代表和委员提出了关于取

消“择校费”的提案或建议，使“择校费”问题再次成为社

会关注的热点。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


